

Informationssicherheit in KMU: ofraCar-Mitgliedertreff bei der Iprotex GmbH & Co.KG in Münchberg.

Münchberg. Der Schutz von Informationen und der sachgerechte Umgang mit Daten gewinnen an Bedeutung. Dies gilt in der Automobilindustrie, in der immer größere Teile der Produktentwicklung im engen Austausch von Herstellern mit Zulieferern stattfinden, im besonderen Maße. Immer häufiger werden auch kleine und mittlere Unternehmen von Kunden dazu aufgefordert geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um ein dauerhaft hohes und einheitliches Niveau im Umgang mit sensiblen Daten zu gewährleisten.

Der aktuelle ofraCar -Mitgliedertreff am 11. Oktober 2017 bei der Iprotex GmbH & Co. KG in Münchberg beschäftigte sich mit diesem Thema. Das gastgebende Unternehmen berichtete über eigene Erfahrungen zu den bestehenden Anforderungen und gab Tipps für eine praxistaugliche Umsetzung im Betrieb. Angesprochen waren v.a. Betriebe, die bei sich bislang noch kein Informationssicherheitsmanagementsystem eingeführt haben, sich aber mit einer entsprechenden Kundenforderung konfrontiert sehen oder proaktiv informieren wollten.

Ein gemeinsamer Betriebsrundgang rundete die gelungene Veranstaltung ab.

Detailinformationen und Vortragsunterlagen zur Veranstaltung stehen für Netzwerkmitglieder auf Nachfrage über die ofraCar-Geschäftsstelle gerne zur Verfügung. Im Nachgang des Mitgliedertreffs wurde außerdem beschlossen einen neuen Arbeitskreis „Informationssicherheit“ im ofraCar-Netzwerk ins Leben zu rufen. Interessenten erhalten weiterführende Details ebenfalls über die ofraCar-Geschäftsstelle.



Gruppenbild der Referenten und Teilnehmer am ofraCar-Mitgliedertreff bei der Fa. Iprotex

Weitere Informationen zur Veranstaltung erhalten Sie unter www.ofracar.org bzw. über die Geschäftsstelle des ofraCar-Automobilnetzwerk e.V.:

Christian Meister

Netzwerkleitung

Tel. 0921/50736-410, E-Mail christian.meister@ofracar.org)